
Raffaele Cattaneo a Brescia 

• «Il diritto alla salute deve 
tenere conto delle evidenze 
scientifiche perché una cura 
inefficace sottrae risorse a tut
ti». Raffaele Cattaneo, presi
dente del Consiglio regionale 
della Lombardia, affiontarar-

Cattaneo 
e Beccalossi: 
«Bisogna 
fare chiarezza» 
gomento su sollecitazione 
della stampa durante la visita 
alla nostra città. Non si sot
trae e afferma di esprimere il 
suo parere personale. 
«Brescia, suo malgrado, è da 
tempo sotto i riflettori per la 
vicenda Stamina - osserva -. 
Dal punto di vista umano, 
non posso non condividere 
le tragedie che vivono malati 
e famiglie ma, allo stesso tem
po, non posso non ascoltare 
il parere del mondo scientifi
co su tali terapie che, sul pia
no scientifico appunto, han
no ben poco». Il problema 
emerge quando si chiede di 
accedere a cure non validate, 
a carico della spesa pubblica. 

«Abbiamo bisogno di organi
smi che dicano chiaramente 
come stanno davvero le cose 
- continua Cattaneo - non si 
vuole fare una questione di 
soldi, peraltro già spesi ab
bondantemente, ma è evi
dente che le risorse scarse de
vono essere utilizzate in mo
do efficiente». 
«Brescia è sempre stata un po
lo di eccellenza della sanità -
aggiunge l'assessore regiona
le Viviana Beccalossi -. Siamo 
orgogliosi, come bresciani, 
del modello che l'Ospedale 
Civile rappresenta, conosciu
to e imitato in tutto il mondo. 
Per questo non si può conti
nuare nell'incertezza». 


